

JURNALIS

Dandim 0716/Demak Ajak Pelaku Usaha Berkontribusi Untuk Masyarakat Dengan Buka Lowongan Kerja.

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALIS.ID

Jul 28, 2023 - 10:36



kunjungannya ke PT. RCL Travelware Indonesia tersebut dalam rangka silaturahmi untuk menjalin dan meningkatkan komunikasi yang lebih baik antara management perusahaan dengan Kodim 0716/Demak, dengan melihat secara langsung kondisi para pelaku usaha di Kabupaten Demak

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M.,

melaksanakan kunjungan dalam rangka silaturahmi ke PT. RCL Travelware Indonesia yang berada di Kecamatan Gajah, Kabupaten Demak, Kamis (28/07/2023).

Kedatangan Dandim 0716/Demak di salah satu perusahaan yang bergerak di bidang pembuatan koper ini sebagai salah satu upaya menjalin dan meningkatkan silaturahmi dengan seluruh komponen yang ada di Kabupaten Demak.



Dalam kunjungannya Dandim didampingi Danramil 07/Gajah Kapten Kav N. Pasaribu, Pasi Intel Lettu Arm Prih Wijiyono, dan Babinsa Koramil 07/Gajah. Kedatangan Dandim disambut langsung oleh Manager Eksekutif PT. RCL Travelware Indonesia Eddy dan HRD Rya Resty.

Dandim menyampaikan, kunjungannya ke PT. RCL Travelware Indonesia tersebut dalam rangka silaturahmi untuk menjalin dan meningkatkan komunikasi yang lebih baik antara management perusahaan dengan Kodim 0716/Demak, dengan melihat secara langsung kondisi para pelaku usaha di Kabupaten Demak.

"Dengan silaturahmi ini, kita galang dan tingkatkan kerjasama dengan semua komponen masyarakat, terutama dengan para pelaku usaha, sehingga silaturahmi tetap terjalin dengan baik guna mendukung tugas dari Kodim 0716/Demak dalam pembinaan kesiapan, pembinaan keamanan daerah, bantuan administrasi, kegarnizunan, dan tugas-tugas lainnya," kata Dandim.

Dandim juga mengajak pelaku usaha berkontribusi untuk masyarakat dengan membuka lowongan pekerjaan, agar kesejahteraan masyarakat di sekitar perusahaan meningkat.

"Saya bersyukur bisa melihat secara langsung kegiatan produksi di PT. RCL ini. Melihat saja, saya sangat bangga, ternyata ada perusahaan di Kabupaten Demak yang memproduksi koper yang sangat bagus, dan dapat di ekspor ke berbagai negara di eropa.



Sementara itu, Manager Eksekutif PT. RCL Travelware Indonesia, Eddy menyampaikan terima kasih kepada Dandim beserta jajaran yang telah memupuk silaturahmi dengan para pelaku usaha di wilayah Kabupaten Demak, khususnya Kecamatan Gajah.

"Banyak yang kita obrolkan dengan pak Dandim. Intinya, beliau menginginkan kita sebagai pelaku usaha dapat memberikan kontribusi positif untuk masyarakat, khususnya Kabupaten Demak," terangnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak